

Romances en Haïti pour le capitaine de police

ÉDITION Patryck Lacorte a dirigé les forces de l'ONU sur une île en pleine reconstruction. Il vient de publier « Noir soleil ». Récit d'une aventure entre coups de cœur et folie humaine

« On ne revient jamais indemne d'une mission en République d'Haïti. » Lorsque le capitaine de police Patryck Lacorte raconte les trois séjours qui ont émaillé sa carrière dans l'île joliment surnommée « la perle des Antilles » depuis l'époque coloniale, ses yeux s'embrument d'émotion. Car Patryck Lacorte, aujourd'hui officier de réserve auprès de la Direction départementale de la sécurité publique (DDSP) de la Gironde, est un dur au cœur tendre.

Après un premier essai à succès « Azur et poussière » paru en 2012, le capitaine Lacorte a longuement réfléchi pour savoir s'il donnait une suite à cette romanesque et improbable histoire d'amour vécue avec Caroline, une jeune policière blonde venue du Québec qui débutait dans le métier sur une île en plein chaos. Elle aussi était détachée au profit de l'Organisation des nations unies (ONU) dans le cadre de la mise en place d'une police internationale.



Patryck Lacorte vient de publier son second roman. PHIL THERRY DAVID

Le projet d'un second roman a été mûri. « Il m'a fallu deux ans d'écriture », confie le policier bordelais. Ainsi est né « Noir soleil » (Éditions du bord du Lot, 17 euros). La trame ramène le capitaine, quelques années plus tard, en Haïti.

Le souvenir de Caroline

Toujours à la tête de la région de la Grande Anse et de ses magnifiques plages de sable blanc, « Pat » va cette fois affronter la violence, les pillages et la folie humaine aux lendemains d'un séisme dévastateur accompagné d'une épidémie de choléra.

« Je ne cesse de compter les corps des enfants, femmes, hommes et vieillards qui disparaissent sous les incessantes pelletées de terre rouge et poussiéreuse », dé-

crit l'auteur dans un récit poignant.

Dans ce tableau obscur, il y a Cristina. Une commissaire principale de police aux yeux vert amande venue des Carpates. Pat la retrouve dans la ville de Jérémie, là où plane encore le souvenir de Caroline. Mais c'est sans compter sur l'arrivée de Julia, la doctresse du centre médical, au charme fou. Elle est distante et cassante. Pat le séducteur n'a pourtant d'yeux que pour elle. Les soubresauts de la terre se mêlent alors à ceux de l'amour et les corps s'emmêlent...

J.-M. D.

Patryck Lacorte sera présent aux salons du livre de Parentis-en-Born (40), samedi à La Roche-Chalais (24), le lendemain. À retrouver en ligne sur patrycklacorte.com